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Charging Cradle Power AdapterCP935W

 

Quick Start Guide

Note:
•	 Use Yealink-supplied power adapter (12V/1.25A). A third-party power adapter may damage 	
	 the wireless conference phone.

•	 Check the charging status in the upper-left corner of the LCD screen.

Charging the CP935W

CP935W Package Contents
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Hardware Overview

Getting Started

Mute Key Mute Key

Volume(-) Key

Home Key

LCD Screen

Volume(+) Key

Contact Charging 
Port

USB Type-C 
Port

Security Slot
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Power on/off the CP935W

Power on: Press the home key for 3 seconds or charge the CP935W. 
Power off: Press the home key for 10 seconds then tap OK or tap More->Basic->Power 
Off->OK on the LCD screen of the CP935W.

Select Mode

When the CP935W is powered on for the first time or reset to factory setting, the screen displays 
DECT Mode and Wi-Fi Mode, choose one and click OK. If you want to switch modes, tap More-
>Basic->Phone Mode on the LCD screen of the CP935W.

Registration (DECT Mode)

You can register the CP935W to a W70B Base Station or a W90 Multicell DECT System. Each 
CP935W can only be registered to one base station.
When the CP935W LCD screen prompts “Unregistered!”, long press  on the base station till 
the registration LED indicator flashes. There are two methods to register a new CP935W:    

Easy Registration: 

1.	Tap Reg on the CP935W screen to register quickly.

Normal Registration:

1.	Tap More->Basic->Registration->Register on the LCD screen of the CP935W. The CP935W 
begins searching the base station.

2.	Tap OK after searching a base station successfully (if it’s not the base which you want to regis-
ter to, tap Next to search another base).

3.	Enter the base station password (default: 0000), and then tap OK to complete the registration.

Note: 
•	 If the CP935W is registered to the base station successfully, the LCD screen prompts 		
    “Subscribe Succeeded”.

•	 If the CP935W LCD screen prompts “Searching for Base”, check whether the registration 
LED indicator of your base station flashes.

Wireless Network Connection (Wi-Fi Mode)

Please connect to a wireless network before using the CP935W. Follow the steps below:
1.	Tap More->Basic->Wi-Fi on the LCD screen of the CP935W.
2.	Turn Wi-Fi on. The CP935W will automatically search for available wireless networks in your 

area.
3.	Select an available wireless network to connect.
4.	If the network is secure, enter its password in the Password field, and then tap Connect.
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Setup Telephony Service

After you have connected the conference phone either via DECT or WLAN, you can now contin-
ue with the initial registration at the desired service.
Depending on how you use the phone, there are different start-up procedures. For commission-
ing on CloudPBX, please refer to the note provided in the box..
You can find out how to connect the telephone to the corresponding Telekom service under:

https://www.telekom.de/yealink-hilfe

Should there be any further questions, please contact the various support contacts via tele-   
phone, e-mail, Internet or on site.

Local Conference

You can host a five-way conference with up to other four parties.
To create a five-way local conference:
1.	Tap Call, enter the number of the second party and call out. You can also select a contact 

from Directory to invite them to join the conference.
2.	Tap Conference (tap Invite in Wi-Fi Mode) when the second party answers then enter the 

number of the third party.
3.	Repeat step 2 to invite more parties to the conference.
4.	Tap More->merge calls then you can start the multi-party conference.
If you connect to a mobile phone via Bluetooth and connect to PC via Type-C, you can also cre-
ate a hybrid UC conference. 
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Regulatory Notices
Operating Ambient Temperatures
•	 Operating temperature: +14 to 122°F (-10 to 50°C)
•	 Relative humidity: 5% to 90%, noncondensing
•	 Storage temperature: -22 to +160°F (-30 to +70°C)
Warranty
Our product warranty is limited only to the unit itself, when used normally in 
accordance with the operating instructions and the system environment. We 
are not liable for damage or loss resulting from the use of this product, or for 
any claim from a third party. We are not liable for problems with Yealink device 
arising from the use of this product; we are not liable for financial damages, 
lost profits, claims from third parties, etc., arising from the use of this product.

DC symbol 

 is the DC voltage symbol.

Restriction of Hazardous Substances Directive (RoHS)
This device complies with the requirements of the EU RoHS Directive. State-
ments of compliance can be obtained by contacting support@yealink.com.

Safety Instructions
Save these instructions. Read these safety instructions before use!
The following basic safety precautions should always be followed to 
reduce risk of fire, electrical shock, and other personal injury.

 General Requirements

•	Before you install and use the device, read the safety instructions 
carefully and observe the situation during operation.

•	During the process of storage, transportation, and operation, please 
always keep the device dry and clean.

•	During the process of storage, transportation, and operation, please 
avoid collision and crash of the device.

•	Please attempt not to dismantle the device by yourself. In case of any 
discrepancy, please contact the appointed maintenance center for 
repair.

•	Without prior written consent, no organization or individual is permit-
ted to make any change to the structure or the safety design of the 
device. Yealink is under no circumstance liable to consequences or 
legal issues caused by such changes.

•	Please refer to the relevant laws and statutes while using the device. 
Legal rights of others should be respected as well.

 Environmental Requirements

•	Place the device at a well-ventilated place. Do not expose the device 
under direct sunlight.

•	Keep the device dry and free of dusts.
•	Place the device on a stable and level platform.
•	Please place no heavy objects on the device in case of damageand 

deformation caused by the heavy load.
•	Keep at least 10 cm between the device and the closest object for 

heat dissipation.
•	Do not place the device on or near any inflammable or fire-vulnerable 

object, such as rubber-made materials.
•	Keep the device away from any heat source or bare fire, such as a 

candle or an electric heater.
•	Keep the device away from any household appliance with strong 

magnetic field or electromagnetic field, such as a microwave oven or a 
refrigerator.

 Operating Requirements

•	Do not let a child operate the device without guidance.
•	Do not let a child play with the device or any accessory in case of 

accidental swallowing.
•	Please use the accessories provided or authorized by the manufactur-

er only.
•	The power supply of the device shall meet the requirements of the 

input voltage of the device. Pleaseusethe provided surge protection 
power socket only.

•	Before plugging or unplugging any cable, make sure that your hands 
are completely dry.

•	Do not spill liquid of any kind on the product or use the equipment 
near water, for example, near a bathtub, washbowl, kitchen sink, wet 
basement or near a swimming pool.

•	Do not tread on, pull, or over-bend any cable in case of malfunction of 
the device.

•	During a thunderstorm, stop using the device and disconnect it from 
the power supply. Unplug the power plug and the Asymmetric Digital 
Subscriber Line (ADSL) twisted pair (the radio frequency cable) to 
avoid lightning strike.

•	If the device is left unused for a rather long time, disconnect it from the 
power supply and unplug the power plug.

•	When there is smoke emitted from the device, or some abnormal 
noise or smell, disconnect the device from the power supply, and un-
plug the power plug immediately. Contact the specified maintenance 
center for repair.

•	Do not insert any object into equipment slots that is not part of the 
product or auxiliary product.

•	Before connecting a cable, connect the grounding cable of the device 
first. Do not disconnect the grounding cable until you disconnect all 
other cables.

 Cleaning Requirements

•	Before cleaning the device, stop using it and disconnect it from the 
power supply.

•	Use a piece of soft, dry and anti-static cloth to clean the device.
•	Keep the power plug clean and dry. Using a dirty or wet power plug 

may lead to electric shock or other perils.

 ENVIRONMENTAL RECYCLING 

Never dispose of the device with domestic 
waste

Ask your Town Council about how to dispose 
of it in an environmentally friendly way. The 
cardboarc box, plastic packaging and player 
components may be recycled in accordance 
with prevailing recycling regulations in your 
country. 

Always adhere to prevailing regulations
Those who fail to do so may be fined or 
prosecuted in accordance with the law. The 
crossed out garbage can that appears on the 
device means that when it has reached the end 

of its useful life, it should be taken to a special waste disposal centre 
and treated separately to general urban waste.

Troubleshooting
The unit cannot supply power to Yealink device.
There is a bad connection with the plug.
1.	 Clean the plug with a dry cloth.
2.	 Connect it to another wall outlet.
The usage environment is out of operating temperature range.
1.	 Use in the operating temperature range.
The cable between the unit and the Yealink device is connected incorrectly.
1.	 Connect the cable correctly.
You cannot connect the cable properly.
1.	 You may have connected a wrong Yealink device.
2.	 Use the correct power supply.
Some dust, etc., may be in the port.
1.	 Clean the port.
Contact your dealer or authorized service facility for any further questions.
Contact Information
YEALINK NETWORK TECHNOLOGY CO.,LTD.
309, 3rd Floor, No.16, Yun Ding North Road, Huli District, Xiamen City, Fujian, 
P.R.C
YEALINK (EUROPE) NETWORK TECHNOLOGY B.V.
Strawinskylaan 3127, Atrium Building, 8th floor, 1077ZX Amsterdam, The 
Netherlands
YEALINK (USA) NETWORK TECHNOLOGY CO., LTD.
999 Peachtree Street Suite 2300, Fulton, Atlanta, GA, 30309, USA
Made in China
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Ladestation NetzgerätCP935W

 

Kurzanleitung

Hinweis:
•	 Verwenden Sie das von Yealink mitgelieferte Netzteil (12V/1.25A). Ein Netzteil eines Drittan-

bieters kann das Mobilteil beschädigen.

•	 Überprüfen Sie den Ladestatus in der oberen linken Ecke des LCD-Bildschirms.

Laden des CP935W

CP935W Verpackungsinhalt
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Hardwareübersicht

Erste Schritte

1

112

1

34

5

7

6

8

Stummschalt-
taste

Stummschalt-
taste

Lautstärke 
(-) Bild- 
schirmtaste

Startseite Bild-
schirmtaste

LCD Screen

Lautstärke (+) Bild- 
schirmtaste

Kontaktauf 
Ladeanschluss

USB-Port 
Typ C

Sicherheitss-
teckplatz
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Stromversorgung des CP935W An / Aus

Stromversorgung an:  Drücken Sie die Starttaste für 3 Sekundenoder laden Sie das CP935W. 
Stromversorgung aus:  Drücken Sie die Starttaste für 10 Sekunden und drücken dann auf dem 
LCD-Display des CP935W auf „OK“ oder gehen über Mehr -> Allgemeine Einstellungen -> 
Strom aus -> OK. 

Modus auswählen

Wird das CP935W zum ersten Mal eingeschaltet oder auf Werkseinstellung zurücksetzt, wird auf 
dem Display der DECT- und WLAN-Modus angezeigt. Wählen Sie einen aus und drücken Sie 
auf „OK“. Möchten Sie zwischen den beiden Modi wechseln, tippen Sie auf dem LCD-Display des 
CP935W auf Mehr -> Allgemeine Einstellungen -> Telefonmodus.

Registrierung (DECT-Modus)

Sie können die CP935W an einer W70B Basisstation oder an einem W90 Multicell System 
betreiben. An einer W70B-Basisstation ist eine Registrierung von bis zu 10 CP935W möglich. 
Jedes CP935W kann nur an einer Basisstation registriert werden. 
Wenn der LCD-Bildschirm des CP935W „Nicht registriert!” anzeigt, halten Sie die Taste  an 
der Basisstation gedrückt, bis die LED-Anzeige blinkt. Ein neues CP935W kann auf zweierlei 
Weise registriert werden：

Einfache Registrierung: 

1.	Drücken Sie auf „Reg“ auf dem CP935W zur schnellen Registrierung.

Normale Registrierung:

1.	Tippen Sie auf dem LCD-Display des CP935W auf Mehr -> Allgemeine Einstellungen -> An-
melden. Das CP935W beginnt mit der Suche nach der Basisstation.

2.	Tippen Sie nach der erfolgreichen Suche einer Basisstation auf „OK“ (falls dies nicht die 
Basisstation ist, an der Sie sich anmelden möchten, tippen Sie auf „Nächste“ um weiterzu-
suchen).

3.	Geben Sie das Passwort der Basisstation ein (Standard: 0000) und tippen Sie dann auf „OK“, 
um die Anmeldung abzuschließen. 0000), und drücken Sie OK um die Registrierung abzus-
chließen.

Hinweis: 
•	 Nach der erfolgreichen Registrierung des CP935W wird auf dem LED-Bildschirm der Basis-

station „Registrierung erfolgreich“ angezeigt. 

•	 Wird auf dem LED-Bildschirm des CP935W „Suche Basis“ angezeigt, prüfen Sie bitte, ob die 
LED-Anzeige für die Registrierung an Ihrer Basisstation blinkt.
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Drahtloser Netzwerkanschluss (WLAN-Modus)

Bitte verbinden Sie sich vor der Verwendung des CP935W mit einem WLAN-Netzwerk. Führen 
Sie folgende Schritte aus: 
1.	Tippen Sie auf dem LCD-Display des CP935W auf Mehr -> Allgemeine Einstellungen -> 

WLAN.
2.	Schalten Sie das WLAN ein. Das Telefon sucht automatisch nach verfügbaren kabellosen 

Netzwerken in Ihrer Umgebung.
3.	Tippen Sie auf ein verfügbares Drahtlosnetzwerk, um sich zu verbinden.
4.	Ist das Netzwerk gesichert, geben Sie das Passwort in das Feld „Password“ ein und tippen Sie 

dann auf „Verbinden“.

Telefonie einrichten:

Nachdem Sie das Konferenztelefon entweder per DECT oder WLAN verbunden haben können 
nun mit der Erstanmeldung an dem gewünschten Dienst fortfahren.
Je nachdem wie Sie das Telefon einsetzen gibt es  verschiedene  Inbetriebnahme Vorgänge. Für 
die Inbetriebnahmen an CloudPBX schauen Sie bitte auf dem im Karton mitgelieferten Zettel.
Wie Sie das Telefon mit dem entsprechenden Dienst der Telekom verbinden erfahren Sie unter: 

https://www.telekom.de/yealink-hilfe

Sollten darüber hinaus noch weitere Fragen bestehen, so wenden Sie sich bitte an die verschie-
denen Supportkontakte via Telefon, E-Mail, Internet oder vor Ort.

Konferenz

Sie können eine 5-Wege-Konferenz mit bis zu vier anderen Teilnehmern abhalten.
Erstellung einer lokalen 5-Wege-Konferenz:
1.	Tippen Sie auf „Anrufen“, geben Sie die Nummer des zweiten Teilnehmers ein und rufen 

Sie ihn an. Sie können auch einen Kontakt aus dem Verzeichnis auswählen und einladen, der 
Konferenz beizutreten. Sie können auch einen Kontakt aus dem Telefonbuch wählen um ihn 
zur Konferenz einzuladen.

2.	Tippen Sie auf „Konferenz“ (tippen Sie auf „Einladen im WLAN-Modus“), wenn der zweite 
Teilnehmer antwortet und geben Sie dann die Nummer des dritten Teilnehmers ein.

3.	Wiederholen Sie Schritt 2, um weitere Teilnehmer zur Konferenz einzuladen.
4.	Tippen Sie auf Mehr -> Anrufe zusammenführen und starten Sie eine Konferenz mit mehre-

ren Teilnehmern.
Sollten Sie sich mittels Mobiltelefon über Bluetooth verbinden und sind mit einem PC über Typ 
C verbunden, können Sie auch eine hybride UC-Konferenz erstellen. 
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Sicherheitshinweise
Betriebsumgebungstemperaturen
•	 Betriebstemperatur: -10 bis 50 °C
•	 Relative Luftfeuchtigkeit: 5 % bis 90 %, nicht kondensierend
•	 Lagertemperatur: -30 bis + 70 °C
Garantie
Unsere Produktgarantie ist auf das Gerät selbst beschränkt, wenn es normal und 
gemäß den Betriebsanweisungen und der Systemumgebung verwendet wird. Wir 
sind weder für Schäden oder Verluste haftbar, die aus der Verwendung dieses Pro-
dukts entstehen, noch für Ansprüche eines Dritten. Wir sind nicht haftbar für Prob-
leme mit dem Yealink Gerät, die aus der Verwendung dieses Produkts entstehen. 
Wir sind nicht haftbar für finanzielle Schäden, Gewinnverluste, Ansprüche Dritter 
etc., die aufgrund der Verwendung dieses Produkts entstehen.

Symbol DC

 ist das Symbol für DC-Spannung.

Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe 
in Elektro- und Elektronikgeräten (RoHS)

Das Gerät erfüllt die Anforderungen der RoHS-Richtlinie der EU. Für Bestätigungen 
der Einhaltung können Sie sich an support@yealink.com wenden.

Sicherheitshinweise
Bewahren Sie diese Anweisungen auf. Lesen Sie diese Sicherheitshinweise vor der 
Verwendung!
Die folgenden grundlegenden Vorsichtsmaßnahmen müssen zur Vermeidung 

von Bränden, Stromschlag und anderen Verletzungen immer befolgt werden.

 Allgemeine Vorschriften

•	 Lesen Sie vor der Installation und Verwendung des Geräts die Sicherhe-
itshinweise sorgfältig durch und beobachten Sie die Situation im Betrieb.

•	 Halten Sie das Gerät während der Lagerung, dem Transport und dem 
Betrieb stets sauber und trocken.

•	 Vermeiden Sie während der Lagerung, dem Transport und dem Betrieb 
stets Zusammenprallen und Stürze des Geräts.

•	 Versuchen Sie nicht das Gerät eigenständig zu demontieren. Wenden 
Siesich im Falle von Mängeln an das zuständige Wartungscenter für 
eine Reparatur.

•	 Ohne vorherige schriftliche Zustimmung dürfen weder Unternehmen 
noch Einzelperson Änderungen an der Struktur oder dem Sicherhe-
itskonzept des Geräts vornehmen. Yealink übernimmt unter keinen Um-
ständen die Haftung für Folgen oder Rechtsansprüche, die auf solche 
Änderungen zurückzuführen sind.

•	 Beachten Sie bitte die entsprechenden Gesetze und Vorschriften bei 
der Verwendung des Geräts. Die gesetzlichen Rechte Dritter müssen 
ebenfalls beachtet werden.

 Umweltvorschriften

•	 Stellen Sie das Gerät an einem gut belüfteten Ort auf. Setzen Sie das 
Gerät nicht direkter Sonneneinstrahlung aus.

•	 Halten Sie das Gerät trocken und frei von Staub.
•	 Stellen Sie das Gerät auf einen stabilen, ebenen Untergrund.
•	 Bitte legen Sie keine schweren Gegenstände auf das Gerät, da Bes-

chädigung und Verformungen durch zu hohe Last möglich sind.
•	 Halten Sie mindestens 10 cm Abstand zwischen dem Gerät und dem 

nächsten Objekt ein, um die Wärmeabfuhr zu gewährleisten.
•	 Stellen Sie das Gerät nicht auf oder in der Nähe von entflammbaren 

oder brandgefährdeten Objekt wie Gummimaterialien auf.
•	 Halten Sie das Gerät fern von Hitzequellen und offenem Feuer, wie 

Kerzen oder einer elektrischen Heizung.
•	 Halten Sie das Gerät fern von jedem Haushaltsgerät mit starkem Mag-

netfeld oder Elektromagnetfeld, z.B. einem Mikrowellenherd oder einem 
Kühlschrank.

 Betriebsvorschriften

•	 Lassen Sie das Gerät nicht ohne Aufsicht durch ein Kind verwenden.
•	 Lassen Sie kein Kind mit dem Gerät oder einem Zubehörteil spielen, da 

Kleinteile verschluckt werden können.
•	 Bitte verwenden Sie ausschließlich Zubehör, das vom Hersteller bereit-

gestellt oder genehmigt wurde.
•	 Die Stromversorgung des Geräts muss den Anforderungen der Ein-

gangsspannung des Gerätes entsprechen. Bitte verwenden Sie auss-
chließlich den bereitgestellten Überspannungsschutz an der Steckdose.

•	 Achten Sie vor dem Anschließen oder Abziehen des Kabels darauf, 
dass Ihre Hände vollständig trocken sind.

•	 Verschütten Sie keine Flüssigkeiten auf das Gerät und verwenden Sie 
es nicht in der Nähe von Wasser, beispielsweise in der Nähe einer Bad-
ewanne, Waschschüssel, einem Spülbecken, in einem feuchten Keller 
oder in der Nähe eines Schwimmbeckens.

•	 Treten Sie nicht auf das Kabel, ziehen und verbiegen Sie es nicht, da es 
dadurch zu einer Fehlfunktion des Geräts kommen kann.

•	 Schalten Sie das Gerät bei Gewitter aus und trennen Sie es von der 
Stromversorgung. Ziehen Sie das Netzkabel und das ADSL-Twist-
ed-Pair-Kabel (Festnetzkabel) zurVermeidung eines Blitzschlags.

•	 Wenn das Gerät längere Zeit ungenutzt bleibt, trennen Sie es von der 
Stromversorgung und ziehen Sie den Netzstecker.

•	 Wenn Rauch oder ungewöhnliche Geräusche oder Gerüche aus dem 
Gerät austreten, trennen Sie das Gerät sofort von der Stromversorgung 
und ziehen Sie das Netzkabel. Wenden Sie sich an das angegebene 
Wartungscenter für eine Reparatur.

•	 Führen Sie keine Gegenstände in Einschübe oder Anschlussöffnungen 
des Geräts ein, die kein Bestandteil des Produktes oder ein Zubehörteil 
sind.

•	 Schließen Sie zuerst das Erdungskabel des Geräts an, bevor Sie ein 
Kabel anschließen.Trennen Sie das Erdungskabel nicht, bis nicht alle 
anderen Kabel entfernt wurden.

 Reinigungsvorschriften

•	 Bevor Sie das Gerät reinigen, schalten Sie es aus und trennen Sie es 
von der Stromversorgung.

•	 Verwenden Sie ein Stück trockenes, weiches und antistatisches Tuch 
zum Reinigen des Geräts.

•	 Halten Sie das Netzkabel sauber und trocken. Über einen schmutzigen 
oder nassen Netzstecker kann es zu einem elektrischen Schlag oder 
anderen Gefahren kommen.

 UMWELTFREUNDLICHE VERWERTUNG 

Entsorgen Sie das Gerät nicht mit dem Hausmüll.

Erkundigen Sie sich bei Ihrer Stadtverwaltung, 
wie Sie das Gerät umweltfreundlich entsorgen 
können Pappkarton, Kunststoffverpackung und 
Bauteile des Gerätes können im Einklang mit den 
geltenden Vorschriften in Ihrem Land verwertet 
werden.

Halten Sie stets die geltenden Vorschriften ein.

Deren Nichtbeachtung kann eine Buße oder 
Verfolgung gemäß dem geltenden Recht nach 
sich ziehen Die durchgestrichene Mülltonne 
auf dem Gerät bedeutet, dass das Gerät am 
Ende seiner Nutzungsdauer zu einer speziellen 
Elektroschrottsammelstelle gebracht und vom 

Hausmüll gesondert verarbeitet werden muss.

Fehlerbehebung
Die Einheit kann das Yealink Gerät nicht mit Strom versorgen.
Es gibt Probleme mit dem Steckeranschluss.
1.	 Reinigen Sie den Stecker mit einem trockenen Tuch.
2.	 Schließen Sie ihn an einer anderen Steckdose an.
Die Umgebungstemperatur liegt oberhalb des Betriebstemperaturbereichs.
1.	 Verwenden Sie die Einheit innerhalb des Betriebstemperaturbereichs.
Das Kabel zwischen der Einheit und dem Yealink Gerät ist nicht richtig angeschlos-
sen.
1.	 Schließen Sie das Kabel richtig an.
Das Kabel lässt sich nicht richtig anschließen.
1.	 Sie haben möglicherweise ein falsches Yealink Gerät angeschlossen.
2.	 Verwenden Sie die richtige Stromversorgung.
Es befindet sich möglicherweise Staub etc. im Port.
1.	 Reinigen Sie den Port.
Setzen Sie sich bei weiteren Fragen mit Ihrem Händler oder Ihrer anerkannten 
Servicestelle in Verbindung.
Kontaktdaten des Ansprechpartners
YEALINK NETWORK TECHNOLOGY CO., LTD.
309, 3rd Floor, No. 16, Yun Ding North Road, Huli District, Xiamen City, Fujian, VR 
China
YEALINK (EUROPE) NETWORK TECHNOLOGY B.V.
Strawinskylaan 3127, Atrium Building, 8th floor, 1077ZX Amsterdam, Niederlande
YEALINK (USA) NETWORK TECHNOLOGY CO., LTD.
999 Peachtree Street Suite 2300, Fulton, Atlanta, GA, 30309, USA
Hergestellt in China




